

Descubre cómo desactivar el reconocimiento de alarmas en los menús contextuales de InTouch AlarmViewerCtrl para una gestión más eficiente de tus sistemas AVEVA.

En el mundo del monitoreo industrial, la gestión efectiva de alarmas es fundamental para mantener la seguridad y la eficiencia operativa. Una de las características en InTouch es la capacidad de personalizar la interacción del usuario con las alarmas, incluyendo la funcionalidad de reconocimiento de alarmas. Si deseas deshabilitar el reconocimiento de alarmas en los menús contextual de AlarmViewerCtrl, AVEVA proporciona una guía clara y sencilla. Para hacerlo, primero accede a los parámetros de configuración en tu entorno de desarrollo de InTouch. Específicamente, necesitarás modificar ciertas propiedades en el menú contextual, lo que permitirá que los operadores visualicen alarmas sin tener la opción de reconocerlas. Asegúrate de seguir cada paso descrito en la documentación oficial de AVEVA para evitar inconvenientes. Este ajuste no solo optimiza la visibilidad de las alarmas críticas, sino que también ayuda a prevenir posibles errores en la gestión de eventos, contribuyendo a una operación más segura y eficiente. Para más detalles, consulta el artículo completo en el sitio de soporte de AVEVA.

Link to Original article: <https://www.levexsa.com/blog/descubre-como-desactivar-el-reconocimiento-de-alarmas-en-los-menus-contextuales-de-intouch-alarmviewerctrl-para-una-gestion-mas-eficiente-de-tus-sistemas-aveva?elem=710047>